

allo Herr Professor!

Ich habe mir einmal downgeloadet was Sie zur Unterscheidung zwischen einem schlechten Gut und einem Ungut schrieben und muß sagen, daß ich das im Gegensatz zu dem Doktoranden kapierte, obwohl ich das Lateinische nicht verstehe, das aber meines Erachtens ja auch nicht Bedingung für das Kاپieren ist.

In den Vwl-Lehrbüchern wird das zusammengewürfelt und nicht unterschieden. Auch bei der Wikipedia (ich habe grade geguckt) wird alles zusammengemanscht.

http://www.wiwi.uni-siegen.de/merk/downloads/aufsaetze_sozialethik/ungueter_schlehtgueter.pdf